

35

Betrifft: Nein zur Begegnungszone Schleifmühlgasse

Die unterzeichnenden Bezirksräte Mag. Philipp Meisel und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 23. März 2023 folgende

Resolution

Die Bezirksvertretung spricht sich klar gegen eine Begegnungszone in der Schleifmühlgasse aus.

Begründung

Gerade die Anrainerinnen und Anrainer des „Schleifmühlgrätzels“ haben in den vergangenen Jahren auf Grund einer falschen Verkehrs- und Grätzelpolitik viel mitmachen müssen. Laufend wurden Parkplätze bewusst verringert, Zufahrten und Liefermöglichkeiten eingeschränkt sowie die Sicherheit der Fußgängerinnen und Fußgänger weiter und weiter reduziert.

Eine Begegnungszone in der Schleifmühlgasse würde diesen negativen Trend für die Anrainerinnen und Anrainer fortsetzen.